
Subject: Erfahrung mit Knoche Toupet
Posted by Tennismann on Mon, 26 Dec 2022 15:02:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, hat jemand Erfahrung mit Haarfirma Knoche?
Das von mir bestellte Toupet wurde im Juni geliefert und sah m.E. aus wie eine                   
Karnevalsperücke. Obwohl ich vom Kauf-/Werkvertrag zurückgetreten bin, habe ich bisher
meine Anzahlung nicht zurück erhalten. Knoche bringt immer mit neuen Argumente die m.E.
schon in die Unwahrheiten driften.
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